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Bureau du Comité Directeur 

Réunion du 16 juin 2025 

 

Président : M. Pascal TRANQUILLE 

Participants : Mesdames Sylvie SILVESTRE et Messieurs Didier BARDET, Joël LEVECQUE, Régis PATTE, Philippe FOURE, 

Pierre LAVALARD, Aurélien DEFOSSEZ. 

Absents excusés : Mesdames Mélanie SCHMIDT, Charline TOURNEUR, et Messieurs Mickaël SELLIER, Aurélien HAMEL, 

Antonio DOS SANTOS. 

Assiste : Monsieur Wilfried LECLERCQ. 
 

 

Correspondances :  

 

FFF : 

 

• Direction de la LFA, Chef de projet événements, partenariats et communication, du 27/05/25 : 

Tous les clubs ont été informés de l’activation de leur dotation sur la plateforme foot amateur. 

Nous rappelons aux clubs que les commandes sont à réaliser pour le 31/12/2025 au plus tard. 
 

• De la DTN, le 22/05/25 : 

Rassemblement de l’ETR les 1, 3 et 4 juillet 2025 qui concerne Angélique et Emmanuel. 
 

• De l’IEFF, du 12/06/25 : 

Transmission du cahier des charges pour les FIA 2025/2026. 

Le coût d’une FIA passera de 90 à 140€ par arbitre. 
 

LFHF : 

 

• Commission Régionale de l’Engagement : 

La commission s’est réunie le 22/05/25 pour prendre connaissance du Plan fédéral de l’Engagement, et des orientations 

souhaitées par la LFHF. 

La prochaine réunion est programmée au 25/06/25. 

Les 4 axes de travail de la Commission sont les suivants : 

- Axe 1 : Lutte contre les violences et discriminations 

- Axe 2 : Insertion, Inclusion, Citoyenneté 

- Axe 3 : Enjeux environnementaux 

- Axe 4 : Mixité et Féminisation 
 

Le référent départemental du DSF est Monsieur Pascal TRANQUILLE, la commission ainsi que son agenda et ses missions 

restent à définir. Un appel à candidature va être lancé. 
 

• Du Trésorier de la LFHF, Gérard PIQUE du 21/05/25 : 

Demande d’avis sur une nouvelle proposition d’échéancier concernant un club du DSF évoluant en Ligue. 

Le Président du DSF a émis un avis favorable concernant ce club, mais cela pose tout de même question des soucis 

financiers rencontrés par nos clubs. 

• Du service financier de la LFHF, du 23/05/25 : 

Pour des raisons liées à la gestion de la trésorerie de la LFHF, la ristourne licences sera versée en 2 fois, avec le dernier 

versement en juillet 2025. 

 

• Du service compétitions de la LFHF, du 12/06/25 : 
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Sollicitation pour connaître l’ensemble des équipes de district accédant en Ligue. 

Philippe FOURE en charge des championnats a répondu : 

- pour les séniors, la montée en R3 pour : FLIXECOURT SC et LONGUEAU CHEMINOTS ES 2. 
- pour le futsal, la compétition se termine la semaine du 16/06 au 19/06. 

 

• Du service Juridique et contentieux du 04/06/25 : 

Transmission des décisions et leurs motivations de la Commission régionale d’Appel Discipline concernant deux dossiers 

du DSF. 

 

• Du Président de la LFHF, Cédric BETTREMIEUX, du 16/06/25 : 

Invitation des collaborateurs à la 3ème Soirée des Bénévoles de la LFHF du 21/06/25. 

Le mail a été transmis à chacun des salariés. 

 

Courriers des clubs : 

 

• Demande de création d’un club féminin à Englebelmer, du 05/06/25 : 

Le Président est perplexe sur cette demande alors même que le club du FR ENGLEBELMER possède déjà une équipe 

féminine à 8, et que l’instigateur des démarches est également l’actuel dirigeant de cette équipe. Il a pris contact avec la 

mairie qui elle valide la création d’une entité féminine. 

Il expose la situation aux membres et demande leur avis pour donner suite. 

Validation à l’unanimité des membres à la seule condition qu’il s’agisse uniquement d’un club féminin. 

Le lien pour compléter le formulaire en ligne sera transmis dès ce 17/06/25 au club. 

 

• Création d’un club foot libre à Aigneville, du 03/06/25 : 

Un retour a été fait le jour même, le club a été affilié en date du 05/06/25, il portera le nom de AC AIGNEVILLE. 

Le président se nomme M. BILLORE Maxime. 

Le Bureau se félicite qu’un club de foot soit de nouveau actif à Aigneville, et transmet ses encouragements à la nouvelle 

équipe dirigeante. 

 

• Du FC POIX BC, du 27/05/25 : 

Transmission du communiqué officiel du club sur son site internet concernant le comportement de certains spectateurs 

et les conséquences pour le club. 

 

• Inauguration du stade Municipal de MOLLIENS DREUIL du 07/06/25 : 

S’agissant du jour des finales des Coupes de la Somme Jeunes, le Président n’a pu se libérer et s’en excuse auprès du 

club. 

 

• Amiens ES RIF, du 04/06/25 : 

Démission du Président NAJIM EZZARRARI, le bureau le remercie pour le travail accompli au sein du club depuis de 

nombreuses années.  

 

• De l’ASBM RETHONVILLERS, du 13/06/25 : 

Annonce de la reprise d’activité du club par la création d’une équipe seniors. Le service administratif a transmis au club 

les modalités à suivre pour activer cette reprise d’activité. 

Le bureau souhaite bonne chance au nouveau bureau en place. 

 

• ES HARONDEL, du 03/06/25 : 

Demande pour être affecté au groupe Ponthieu/Vimeu en Seniors D2 pour la saison 2025/2026. 

Il est rappelé au club que pour les prochaines saisons, l’établissement des groupes Seniors D1 et D2 sera effectué par 

tirage au sort afin d’avoir des groupes équilibrés. Cette décision fait suite au travail de la cellule sur la refonte des 

championnats entamés avec les clubs cette saison. 
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Il est rappelé à tous les clubs changeant de Président et/ou Trésorier et/ou Secrétaire durant cette inter-saison de 

bien vouloir nous transmettre les PV d’AG ainsi que les mouvements au sein du bureau de leur club. 

En effet, il sera de nouveau mis en place des réunions à destination des nouveaux Présidents, Secrétaires et Trésoriers, 

afin de leur expliquer les différentes missions de chacun, et leur calendrier de tâches. 
 

District 

 

• De l’AFDAS, du 22/05/25 : 

Validation de la demande de prise en charge des salariés du DSF à la formation en partenariat avec l’Apradis sur 

l’inclusion dans le sport par la pratique du football. 

Cette formation entre dans les orientations de la Commission départementale de l’ENGAGEMENT concernant l’Axe 2.  
 

• Invitation de l’AMIENS SC au tournoi des Partenaires du 12/06/25 : 

Le District a reçu cette invitation avec beaucoup de plaisir. Une équipe constituée des salariés du DSF a été réalisée, 

avec en complément le Président de la Commission Technique, Nicolas CAUVIN, et le Président du DSF, Pascal 

TRANQUILLE. 

Ce fut un moment très convivial qui a permis de voir de nombreux dirigeants du football samarien, et de pouvoir 

échanger librement. 

Le Président du DSF remercie M. JOANNIN pour cette invitation. 
 

• Candidature de M. Bryan KUNSZTOWICZ, du 12/06/25 : 

Bryan propose ses services pour intégrer diverses commissions départementales. Sa candidature est transmise aux 

différents Présidents des commissions avancées pour prise de contact. 

Bryan étant arbitre, le Président de la CAS, Monsieur Jean Christophe FAVEREAUX sera sollicité avant toute intégration 

au sein des commissions. 
 

• Commission de discipline : 

Il s’avère que 3 membres sont régulièrement absents non excusés en commission départementale. 

Conformément à l’article 3.1.2 du Règlement disciplinaire, il est demandé au Comité Directeur de débuter la procédure 

d’exclusion afin de pour remplacer ces 3 membres au sein de la Commission. 

Un mail sera transmis à ces 3 membres pour obtenir leurs observations à ce sujet. 
 

• Invitation à l’Assemblée Générale du District de l’Oise du 21/06/25 : 

Le Président Pascal TRANQUILLE sera présent. 
 

• Invitation à l’Assemblée Générale du District Artois du 17/06/25 : 

Le Président Pascal TRANQUILLE sera présent. 
 

• Invitation à l’Assemblée Générale du District de l’Escaut du 21/06/25 : 

Le Président ne sera pas disponible et sollicite les membres présents pour connaître leurs disponibilités afin de le 

représenter. 

Sans disponibilité des membres présents, le DSF sera excusé pour l’AG du District de l’Escaut. 
 

• Commission des Coupes de la Somme Seniors, PV du 11/06/25 : 

Sollicitation du Comité directeur pour infliger une amende de 150€ ainsi qu’une exclusion de participation aux Coupes 

départementales durant deux saisons pour l’équipe qui serait en infraction aux conditions de participation de ses 

joueurs lors des finales des coupes départementales suite à des réserves ou réclamations du club adverse. 

La Charte du finaliste sera donc mise à jour en ce sens et chaque club devra remettre ce document dûment signé avant 

les finales au responsable de la commission concernée (Somme Seniors, Somme Jeunes, Secteur, Futsal). 

Validé par l’ensemble des membres présents, il est également ajouté que le coût de l’équipement transmis pour les 

finales sera mis au débit du club déclaré perdant par pénalité. 
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Bilan fin de saison 

 

Le Président rappelle à chacun l’obligation de transmettre son rapport d’activité au 31 juillet 2025 au plus tard, à Sylvie 

SILVESTRE. 

Un mail sera transmis à l’ensemble des membres du Comité directeur. 
 

Il est également demandé aux responsables de secteur de transmettre au plus vite les dates de leur réunion générale 

d’été ainsi que la liste de leurs récipiendaires. 
 

Préparation AG du 20/06/25 

 

• Diffusion du diaporama préparé par Pierrick SAUVAL. 

Les modifications et déroulement du diaporama se font en direct. 

C’est Didier BARDET se chargera du déroulé de l’AGE. 
 

• Répartition des interventions : 

Refonte des championnats : Didier BARDET présente l’intervention qu’il fera suite à cette proposition de refonte. 

Les clubs ayant été sollicités pour participer à la cellule de travail sur ce point, il ne sera pas débattu de quoi que ce soit, 

juste une présentation du travail de la commission comprenant 19 clubs investis à moins deux des cinq réunions. 

Il est rappelé que la formule souhaitée par les clubs lors de ces réunions, et la position du DSF, est d’avoir une pyramide 

parfaite de la D1 à la D6 avec des groupes à 12, avec une transition sur une seule saison. 
 

Présentation des Vœux :  

Pascal TRANQUILLE expliquera les modalités qui ont conduit aux différentes propositions. L’orientation du CD étant de 

rester à l’identique pour le moment et de réétudier intégralement les vœux des deux clubs pour l’AG de septembre 

2025. 
 

Modifications règlementaires : 

C’est Philippe FOURE qui expliquera les 3 points qu’il souhaite activer règlementairement. 
 

Pour ces trois points, tous les clubs ont reçu les documents adéquats par mail, ils sont également en ligne sur le site du 

DSF. 
 

Présentation de la réalisation des Groupes Seniors D1 et D2 : 

Le Président en profite pour informer les membres que la prochaine réunion des clubs de D1 et D2 Seniors de début de 

saison se déroulera 1 septembre 2025. Il explique ensuite qu’il a préparé une organisation pour le tirage des groupes de 

D1 et D2 par chapeau. Cependant, avant toute diffusion pour avis, il attend la liste définitive des clubs qui évolueront en 

D1 et D2 seniors pour la saison 2025/2026. 

Le tirage sera public et retransmis. 
 

Finances 

 

• Bilan/estimation de la saison 2024/2025 : 

Les comptes du DSF ne sont pas clos pour le moment, mais il apparaît qu’un solde créditeur est à prévoir. En 

conséquence et afin d’accompagner les clubs, il a été commandé 200 tablettes qui seront distribuées aux clubs présents 

à l’AGE du 20/06/25.  

Les clubs absents pourront ensuite se manifester pour acheter ces tablettes. La position du bureau est ferme sur ce 

sujet. 

Le Conseil départemental ainsi que la Préfecture seront prochainement sollicités pour l’achat de bâches « Stop 

Violence », environ 300, que les clubs devront obligatoirement mettre autour de leur terrain. 
 

• Prévisionnel 2025/2026 : 

1/ Equipement des commissions : 
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Plusieurs responsables de commission ont sollicité le Président et/ou le trésorier pour équiper les membres bénévoles 

du DSF. 

Il apparaît en effet, que le fait d’arborer l’entité d’appartenance autour des stades puissent généralement apaiser les 

climats parfois tendus. 

Un bilan de l’existant et des commissions déjà équipées va être réalisé sur les 3 dernières années. Ensuite, en fonction 

du bilan financier 2024/2025, le Comité Directeur se positionnera éventuellement sur ce point. 
 

2/ Commission Technique : 

Emmanuel BOISSIER, CTD PPF, a demandé le renouvellement des équipements des sélections départementales. Il met 

en avant que ces équipements aient plus de 8 ans. Il souhaite donc une réflexion pour la réalisation d’une tenue 

« District Somme » pour l’ensemble des sélections. Afin d’être clairement identifié, car à ce jour, les couleurs différent 

selon les catégories. 

Il est également demandé le renouvellement des survêtements et parkas pour la cellule des formateurs en charge du 

développement des formations CFI et DF sur notre territoire.  

Emmanuel a également transmis son projet pour la saison 2025/2026 de réaliser 3 actions phares sur les installations du 

Stade Crédit Agricole La Licorne sur 2 journées :  

- 1ère journée : 

o  La Journée Départementales du Football en milieu scolaire en collaboration avec l’UNSS, l’USEP et 

l’UGSEL) de 10h00 à 17h00 

▪ Avec les écoles primaires 

▪ Les collèges et lycées 

▪ Les sections sportives 

▪ Les étudiants STAPS (encadrement) 

- 2ème journée : 

o Le tournoi des sélections départementales de 15h00 à 18h00 

▪ 10 sélections départementales concernées des U12 à U15, garçons, filles et Futsal 

o Le Tournoi des Educateurs et éducatrices de 18h à 21h00 

▪ En partenariat avec l’AEF 

▪ Pour les membres de la Commission Technique, les intervenants et éducateurs/trices formés 

sur la saison. 

Ces projets sont intéressants, cependant, il faut attendre le retour de l’AMIENS SC et de CARRE VERT concernant le coût 

de ces 3 actions départementales. Mais il y a un accord de principe pour solliciter l’Amiens SC en ce sens. 
 

3/ Alternant BEF ou BMF la saison 2025/2026 : 

Suite à la sollicitation de confirmation du CTD PPF, Emmanuel BOISSIER, le bureau confirme la possibilité d’avoir recours 

à un alternant BMF ou BEF la saison prochaine pour l’accompagnement de la Commission technique. 

Il est cependant expressément demandé par le Trésorier Général, Monsieur Pierre LAVALARD, d’être très attentif à la 

réalisation des demandes de subventions. En effet cette saison, le DSF a dû s’acquitter de plusieurs factures 

contrairement à la saison précédente. 
 

• Les Salariés : 

Transmission des conclusions de la commission paritaire concernant les augmentations salariales par le Président de 

l’AE2F. Aucune augmentation pour les SMC de la grille indiciaire pour la saison 2025/2026, seule la catégorie B a évolué, 

en raison de l’augmentation sur la grille de la CNS. 

DIVERS 

 

• Plan Stop Violence de la LFHF : 

Le Président souhaite que le diaporama transmis par la LFHF soit diffusé dans toutes les réunions générales de secteur 

cet été. 
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• Commissions : 

Un nouvel appel à candidature sera lancé pour compléter les commissions ainsi que le corps des délégués du DSF. 

Une formation délégué officiel du DSF sera mise en place également à la rentrée. Il est également précisé que 

l’ensemble des délégués officiels du DSF devra suivre la formation « Gestion des conflits ». 

Aujourd’hui plusieurs délégués se sont manifestés pour accéder en Ligue. Ont été validés par les membres du Bureau 

Aurélien DEFOSSEZ et Rémi LEBOUE. 

Il est rappelé qu’il faudra désormais effectuer deux ans de délégation au niveau départemental avant de demander à 

accéder e au niveau régional. 
 

• Salariés du DSF : 

1/ Le Président transmet la proposition d’embauche de Pierrick SAUVAL à l’issue de son alternance. Il transmet ensuite 

la fiche de poste établie, sous condition de validation de son cursus scolaire. 

Le coût annuel serait de 27.000€ chargé sur une année en catégorie B de la CCPAAF. 

Il est rappelé que cette saison nous n’avons reçu aucune aide concernant la formation de Pierrick, uniquement 

l’exonération des charges. Soit un coût estimé à 15.000€ pour le DSF pour 2024/2025. 

Les aides susceptibles d’abonder dans ce projet sont les suivantes :  

- La LFHF, à hauteur de 8.200€ sur 2025/2026. 

Soit un surcoût total de 3.800€ pour le DSF pour la saison prochaine. 

Wilfried LECLERCQ, le Directeur, explique ensuite les grandes orientations de la fiche de poste préparée. Pierrick aura 

les mêmes tâches que cette saison avec la gestion du Pôle Communication évènementiel ainsi que le secrétariat de la 

Commission technique dont les actions se multiplient chaque saison. 

Après un rapide tour de table, les membres valident à l’unanimité l’offre qui sera faite à Pierrick. 

La proposition sera faite à Pierrick. 

 

2/ Question d’Emmanuel BOISSIER, CTD PPF, qui sollicite le DSF pour la prime de tutorat concernant Marceau PETIT 

cette saison. 

Il s’avère qu’aucune demande n’a été réalisée en amont auprès de l’AFDAS. 
 

• Finales des Coupes de la Somme Jeunes et Seniors, et départementales : 

1/ Le président demande à ce qu’un cahier des charges soit établi et respecté pour les clubs recevant ainsi que les 

arbitres désignés. 

Il est dommageable que des officiels soient absents pour ce genre de manifestation. 

2/ Le Président propose également que les 16 joueurs pouvant être inscrit sur la FMI puissent tous participer aux Finales 

des Coupes de la Somme, soit pour les Challenges U15 Somme, U17 Somme, U18 Somme, Jean Pierre DEMAGNY et en 

CRCA. La seule condition étant que tout changement soit définitif. 

Les membres valident cette proposition qui sera annoncée aux clubs. 
 

Tour de table : 

 

Joël LEVECQUE : 

Il demande des informations sur le projet de déménagement du DSF. 

Le président lui répond qu’à l’approche des élections municipales, ce n’est pas le bon timing actuellement d’entrer en 

discussion. Les contacts reprendront à l’issue des élections. 
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Philippe FOURE : 

La quasi-totalité des championnats est arrivée à son terme, il reste encore quelques matchs mais sans importance réelle 

sur les accessions en ligue. 

Il est en attente des différents statuts du DSF (Arbitrage, Educateur), du dernier classement Charte, avant de pouvoir 

transmettre les accessions et descentes pour les championnats Seniors. 

Il informe ensuite les membres du calendrier prévisionnel de reprise des compétitions : 

- Coupe de France :  

o 1er tour : le 24/08/25 

o 2ème tour : le 31/08/25 

o 3ème tour : le 14/0/25 

 

- Championnat Seniors District :  

o 1ère journée : le 07/09/25 

o 2ème journée : le 21/09/25 

o Dernière journée : le 07/06/26 

 

- Finales des Coupes de la LFHF : 

o Prévues les 23 et 24 mai 2026 à LAON (Pentecôte) 

 

- Coupe Gambardella : 

o 1er Tour : le 30/08/25 

 

- Championnat Jeunes : 

o 1ère Journée : le 06 /09/25 

o Dernière Journée : le 06/06/26 

 

 

Prochaine réunion sur convocation. 

 

 


